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История в дензнаках
На Урале появились новые купюры номиналом 
две тысячи рублей.

Первыми их 
увидели жи-
тели Сверд-
ловской обла-
сти, куда уже 
п о с т у п и л и 
три миллио-
на двухтысяч-
ных купюр. 
Планируется, 
что до конца 

года их введут в оборот абсолютно все банки Урала. Банк-
ноты имеют несколько степеней защиты.

– Появился очень интересный элемент, легко визуали-
зирующийся при обычных условиях: яркое и блестящее 
кольцо, которое при наклоне перекатывается и меняет 
свой цвет, – отмечает Наталья Завьялова, сотрудница 
уральского отделения Банка России.

Новая купюра – ярко-синего цвета. На одной стороне 
изображён мост на остров Русский, на другой – космодром 
Восточный. В начале следующего года на Урал поступят 
и 200-рублёвые банкноты. Они зелёного цвета с изобра-
жением символов Севастополя.

Напомним, что в прошлом году был проведён обще-
российский конкурс по отбору символов, которые будут 
размещены на новых купюрах. В нём участвовали Маг-
нитогорск с монументом «Тыл–Фронту» и Челябинск со 
знаменитым метеоритом. Но победу одержали Дальний 
Восток и Севастополь со своими символами – космодро-
мом Восточный, мостом на остров Русский, Херсонесом 
Таврическим и Памятником затопленным кораблям. 

Финансирование

«Буратино» готовится к юбилею
Театр куклы и актёра «Буратино» вошёл в 
федеральную программу поддержки детских 
театров, инициированную партией «Единая 
Россия».

По словам начальника управления культуры админи-
страции Магнитогорска Александра Логинова, на улучше-
ние материально-технической базы направлена сумма в 
размере 1 миллиона 730 тысяч рублей. «Эти средства будут 
потрачены на приобретение современного звукового и све-
тового сценического оборудования, – рассказал Александр 
Анатольевич. – Это позволит театру более качественно 
готовить спектакли и радовать своих зрителей».

В следующем году у «Буратино» запланирована большая 
культурно-гастрольная программа. «Планируется участие 
театра в различных конкурсах и фестивалях, – сказал 
Александр Логинов. – Мы ждём гостей из других городов, 
например, театр кукол имени С. В. Образцова».

В 2018 году программа по улучшению материально-
технической базы продолжится. Будут направлены до-
полнительные средства из федерального, областного и 
местного бюджетов.

Городское хозяйство

В комфортных условиях
Глава города проконтролировал ремонтные работы  
в учреждениях здравоохранения

Социальные услуги

Пациенты записываются на приём к врачу

Окончание. Начало на стр. 1

Главный врач детской больни-
цы № 3 Антонида Горбунова 
показала Сергею Бердникову 
результат работы строителей.

Деревянные окна и двери в инфек-
ционном стационаре поменяли на пла-
стиковые, заменили электропроводку, 
сантехнику. Учитывая требования 
противопожарной безопасности, дере-
вянный пол, покрытый линолеумом, на 
путях эвакуации заменили на керамо-
гранит. Смонтирована палатная сигна-
лизация, система вызова медицинского 
персонала.

Аналогичная реконструкция прове-
дена в отделениях грудного возраста 
и приёмного покоя инфекционного 
корпуса в больничном комплексе на 
улице Суворова, 100. Кроме того, от-

ремонтированы входные группы тера-
певтического корпуса с обустройством 
пандуса и заменой дверей.

Реконструкция отделений  
в детских стационарах  
обошлась городскому бюджету  
в пятнадцать миллионов рублей

Поликлиника № 1 по улице Ураль-
ской, 48 обслуживает больше 51 тыся-
чи горожан, в день сюда обращаются 
около пятисот человек. Первичную 
помощь жителям Ленинского района 
оказывают терапевты, кардиолог, рев-
матолог, эндокринолог, аллерголог, не-
вролог, хирург, инфекционист и другие 
специалисты. Пациенты уже оценили 
капитально отремонтированный вход 
в поликлинику и переоборудованную 

и модернизированную регистратуру. 
Затраты на ремонт – 3 миллиона 278 
тысяч рублей – поделили городской 
бюджет и Фонд обязательного меди-
цинского страхования. За счёт внебюд-
жетных средств приобрели мебель для 
регистратуры.

– Не все работы ещё закончены, есть 
что доработать, – прокомментировал 
Сергей Бердников. – Но в целом можно 
говорить, что созданы комфортные 
условия, в которых не стыдно прини-
мать больных людей. Кроме того, мно-
гое сделано для сокращения очередей – 
это актуальная многолетняя проблема. 
Качество и результат – главное, ради 
чего всё это затевалось. Реализация 
проекта модернизации медицинских 
учреждений будет продолжена.

  Ольга Балабанова

В Москве прошёл VIII Съезд некоммер-
ческих организаций России, в котором 
приняли участие 1435 делегатов из 83 
субъектов РФ, а также зарубежные офи-
циальные делегации.

Организаторами съезда выступили Обще-
национальный союз некоммерческих орга-
низаций и Российское агентство развития 
информационного общества. Съезд прошёл 
при участии депутатов Государственной Думы 
РФ, представителей руководства федеральных 
министерств и ведомств, субъектов РФ, со-
циально ответственного бизнеса, наиболее 
авторитетных некоммерческих организаций, 
известных государственных и общественных 
деятелей. В рамках съезда было организовано 
более 30 мероприятий различного формата: 
пленарные заседания, круглые столы, семи-
нары, мастер-классы, практикумы, публичные 
защиты проектов, выставки и церемония вру-
чения Национальной общественной премии 
«Атлант».

Благотворительный фонд «Металлург» 
и частное учреждение фонда «Центр соци-
ального обслуживания населения» приняли 

участие в пленарных заседаниях съезда, а 
также в семинаре-совещании «Социальные 
услуги-2018: проблемы, тенденции и ключе-
вые приоритеты». В качестве спикера высту-
пил директор фонда Валентин Владимирцев. 
Благотворительный фонд «Металлург» вы-
ставил информационные стенды, на которых 
представлен передовой опыт социального 
обслуживания пожилых граждан Магнито-
горска и близлежащих сельских районов Че-
лябинской области. Валентин Александрович 
в своём докладе отметил, что при разработке 
нормативно-правовых документов на феде-
ральном уровне опыт регионов учитывается 
редко, отсюда возникают сложности, когда 
приходит время применять их в реальности. В 
завершение съезда были выработаны предло-
жения по повышению эффективности оказания 
социальных услуг населению. В ближайшее 
время резолюция будет направлена на рассмо-
трение в Государственную Думу РФ.

За большой вклад в организацию и проведе-
ние VIII Съезда некоммерческих организаций 
России благотворительный фонд «Металлург» 
был награждён специальным дипломом орга-
низационного комитета съезда.

Опираясь на опыт регионов
Благотворительный фонд «Металлург» принял участие  
в Съезде некоммерческих организаций России


